
Procès-verbal

Conseil exécutif 2024-2025
L’Association générale étudiante de droit de l’Université de Sherbrooke

Rencontre #17 - ordinaire - Session d’automne 2024
4 novembre 2024 à 16h00

Université de Sherbrooke - Local A7-235

Présences :
Cassy Dunaj - Présidence
Clémence Lamer - Responsable aux affaires académiques (Secrétariat)
Émile Perreault - Trésorerie
Thomas Le Breton-Paquin - Vice-Présidence
Marguerite Tremblay - Responsable aux communications (en visioconférence)
Frédérique Savard - Responsable aux affaires externes
Émile Bellerose-Simard - Responsable à l’environnement et à la condition étudiante
Frédérique Wallis - Responsable aux premières années
Nicolas Girard-Bissonnette - Responsable aux affaires professionnelles (en visioconférence)

Absences :
Juliette Freitas-Bourassa - Responsable aux affaires sociales et sportives

1. Ouverture de la rencontre

Cassy Dunaj déclare l’ouverture de la rencontre à 16h06.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Frédérique Savard propose l’adoption de l’ordre du jour.
Thomas Le Breton-Paquin appuie.

Autorisation unanime.

3. Déclaration de conflit d’intérêts
Aucun conflit d’intérêt à déclarer.



4. Vérification et adoption du procès-verbal de la séance du 7 octobre 2024
CE16_PV_A24_2024-10-28

Clémence Lamer propose l’adoption du procès-verbal.
Thomas Le Breton-Paquin appuie.

Autorisation unanime.

5. Rapports des personnes dirigeantes
5.1. Présidence

Aucun rapport n’est présenté.

5.2. Vice-présidence

Thomas Le Breton-Paquin explique qu’il faudra envoyer les points que le CE
souhaite ajouter à l’ordre du jour à la présidence du CA.

5.3. Trésorerie

Émile Perreault annonce que les états financiers sont complétés.

Une personne s’est désistée de la délégation du SimOnu.

5.4. Responsable aux premières années

Aucun rapport n’est présenté.

5.5. Responsable aux affaires externes

Frédérique Savard annonce que le comité Face à Face a obtenu une commandite.

Le comité Boutique va ajouter des items bientôt.

L’organisation du carnaval de la FEUS a commencé.

5.6. Responsables aux communications

Aucun rapport n’est présenté.

5.7. Responsable aux affaires sociales et sportives

Aucun rapport n’est présenté en raison de son absence.

5.8. Responsable aux affaires académiques

https://docs.google.com/document/d/1In6jxnWNB7SwmQxH3hLb2FKUDKqHuC6tzUJlITLttqg/edit?tab=t.0


Clémence Lamer explique que le Comité du prix de reconnaissance de l’enseignement
s’est rencontré la semaine dernière afin de sélectionner le récipiendaire.

La semaine dernière a également eu lieu une rencontre avec la conseillère
pédagogique facultaire concernant l’utilisation de l’intelligence artificielle dans les
cours. Une rencontre avec Pascal Fréchette à ce sujet devrait avoir lieu bientôt.

Elle fera parvenir une liste des compétences requises pour l'accréditation d’un cours
d’apprentissage expérientiel cette semaine afin de regrouper celles pertinentes à
l’implication dans le CE.

Elle explique que la mise en candidature pour le comité d’accueil de réfugiés a été
ouverte hier et se termine dimanche prochain. Il faudra approuver les candidatures
retenues lors du prochain CE.

5.9. Responsable aux affaires professionnelles

Nicolas Girard-Bissonnette explique que tout va bien concernant la soirée cocktail
avec Blakes. En revanche, le nombre d’inscriptions pour le cocktail avec Davies est
légèrement en-deçà de ce qui était attendu.

5.10. Responsable à l’environnement et à la condition étudiante

Émile Bellerose-Simard annonce qu’il aura une rencontre la semaine prochaine avec
Mélanie Cournoyer.

Il résume également la rencontre qu’il a eu avec Cassy et la doyenne cette semaine
sur divers sujets dont l’élection du prochain rectorat et le service des immeubles.

6. Affaires nouvelles
6.1. Présentation des États financiers

11474029 2024 04EF (1).pdf
Émile Perreault explique les points importants des États financiers qui seront
présentés plus précisément lors du prochain CA.

6.2. Élection des membres du comité Bien-être
6.2.1. Dérogation pour

Rose-Marie Guay.pdf
LP_ComiteBien-etre_JulianneAngeles.pdf
Cloé.docx
Benisa.pdf
Elodie.docx
Ulysee.docx
Emily_Dutremble.pdf
Eliane

Émile Bellerose-Simard explique qu’il manque un poste de membre au comité. Il
présente les candidatures.

https://drive.google.com/file/d/1dRBmBL9LE5cTXpc-nrYvcM6H5A2vfV-4/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1aEjrtJdBMi4kQjrNzESmxkmXLVonYkoX/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1Eg61qVW5IkukN4ru9Hs3BhFhlyP4HOIc/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/document/d/1S8f2eJvj_jK4KIx4-NzdBXeAv5yN5b1Q/edit?usp=sharing&ouid=104711582275804496649&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/16ucNRzYKbqXg5jmwzUkJ5k2t2mZDCc7k/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/document/d/17h5-xTUbn27Ns0hQ6hsw11g4cMo_A-yG/edit?usp=drive_link&ouid=104711582275804496649&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1OuRvx1FYscFVh5BJ_lv_4Bs-9V7fuweE/edit?usp=drive_link&ouid=104711582275804496649&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/1S9dioqnVy7o7NZSezTGDs2bfEYUmQ2Xn/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/document/d/1vgInM7DY4ESi2cZIftRmR4idytVGyN3nBt1YWp6xuDE/edit?usp=drive_link


Clémence Lamer propose de nommer par intérim Éliane Sauvé, Émily
Dutremble et Élodie Roncière à titre de membres du comité ainsi que Julianne
Angeles à titre de membre bénévole.

Thomas Le Breton-Paquin appuie.

Autorisation unanime.

6.3. Café étude
Émile Bellerose-Simard et Clémence Lamer expliquent qu’ils ont contacté des cafés
cet été pour organiser une journée d’étude-café avec des rabais pour nos étudiants.
Ils consultent le CE afin de connaître leur opinion quant à quelle date serait idéale.

28 novembre, 25 novembre, 18 novembre

6.4. Politique VACS

Émile Bellerose-Simard explique qu’il a eu une rencontre cette semaine, mais que
l’apport de modifications à la politique VACS de l'université prendra du temps.

Clémence Lamer explique que

7. Affaires diverses
7.1. Chalet du CE

Chalet de la ferme Brookvale - Chalet à louer Sutton | DI-33991 |
ChaletsAuQuebec : 750 pour 2 nuits
Le Refuge: Piscine chauffée ! Spa, - Chalet à louer Hatley | DI-37781 |
ChaletsAuQuebec : 800 pour une nuit
Émile Perreault explique que lui, Cassy Dunaj et Clémence Lamer ont contacté
plusieurs propriétaires afin d’avoir une location avec peu de retours. Voici nos deux
meilleures options.
Prendre un chalet pour deux nuits signifie qu’on devra payer plus d’argent pour la
nourriture.

7.2. Prochaine AG

Clémence Lamer explique qu’une AG est nécessaire afin d’adopter les états
financiers et entériner les membres du Comité d’accueil d’un réfugié. La date idéale
serait le 19 novembre 2024.

8. Huis-clos statutaire

9. Date de la prochaine rencontre

https://www.chaletsauquebec.com/33991
https://www.chaletsauquebec.com/33991
https://www.chaletsauquebec.com/37781
https://www.chaletsauquebec.com/37781


La prochaine rencontre aura lieu le 11 novembre à 16h.

10. Ajournement de la rencontre

Cassy Dunaj déclare l’ajournement de la rencontre à 17h28.


